

# Mobilisiert die Massen zu den Volkswahlen 1957!

Am 23. Juni finden die Wahlen zu den örtlichen Volksvertretungen in den Kreisen, Städten und Gemeinden statt. Vor der Partei steht die Aufgabe, alles zu tun, um einen vollen Erfolg der Wahlen zu sichern. Es geht darum, die ganze Bevölkerung für das Wahlprogramm der Nationalen Front zu gewinnen und unsere Organe der Staatsmacht zu stärken. Den Weg hierzu weisen die Beschlüsse des Zentralkomitees und das Gesetz über die örtlichen Organe der Staatsmacht.

Im vergangenen Jahre wurde in allen Kreisen der Bevölkerung lebhaft beraten, wie die Tätigkeit unserer örtlichen Staatsorgane verbessert und ihre Verantwortung erhöht werden kann. Es blieb nicht bei den Diskussionen. Die örtlichen Volksvertretungen traten stärker hervor. Die Zahl der Bürger, die sich mit hohem Verantwortungsbewußtsein unmittelbar an der Verwaltung unseres Staates beteiligen, ist in starkem Maße gestiegen. Große wirtschaftliche Erfolge wurden erreicht, wie das auch sehr anschaulich die Ergebnisse der diesjährigen Messe bestätigen.

Viele Beispiele aus allen Bezirken unserer Republik zeigen, wie sich unter Führung der Arbeiterklasse unsere sozialistische Demokratie entwickelt, wie wir sicher und kraftvoll beim Aufbau des Sozialismus vorwärtsschreiten. Das ist deshalb möglich, weil in der Deutschen Demokratischen Republik die Staatsmacht in den Händen der Arbeiter und Bauern liegt.

Die Volksmassen sehen die zielstrebige Führung durch die Partei. Sie können sich täglich von dem klaren Blick der Partei für die Aufgaben des Volkes unter den komplizierten Bedingungen des Übergangs vom Kapitalismus zum Sozialismus überzeugen, die durch die Spaltung Deutschlands noch erschwert werden. Die Politik der Partei und der Volkskammer für den Kampf um die Sicherung des Friedens, um die demokratische Wiedervereinigung, um die Stärkung der Organe der Staatsmacht und um die Entwicklung unserer Volkswirtschaft findet in ganz Deutschland wachsende Unterstützung. Die Durchführung des Gesetzes über die örtlichen Organe der Staatsmacht hat eine höhere Qualität im Wirken unserer Staatsorgane zur Folge. Den Wahlen zu den Volksvertretungen in den Kreisen, Städten und Gemeinden, zu denen die Nationale Front, in der alle demokratischen Parteien und Massenorganisationen kameradschaftlich Zusammenarbeit, aufruft, kommt dabei große Bedeutung zu.

## I.

Die ganze Partei nimmt an der Realisierung des Gesetzes über die örtlichen Organe der Staatsmacht großen Anteil. In allen Bezirken haben dabei die leitenden Parteiorgane ihren Einfluß auf die Organe der Staatsmacht verstärkt. So behandelte das Büro der Bezirksleitung Dresden kürzlich Probleme der Durchführung des Gesetzes. Im Ergebnis der Aussprache wurde u. a. beschlossen, die Genossen im Bezirkstag zu beauftragen, Vorschläge zu unterbreiten, damit alle örtlichen Volksvertretungen über die Durchführung des Gesetzes in Verbindung mit den wirtschaftlichen und kulturellen Aufgaben beschließen.